

Ve Iglesia como pecado proyecto de presa

OAXACA.- La Iglesia católica calificó como pecado la intención de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) de construir una presa en la zona poniente del Estado.

Armando Muñoz Jarquín, párroco del Municipio de Jamiltepec y representante de la Diócesis de Puerto Escondido, aseguró que este proyecto va destruir los recursos naturales de la región.

“Sabemos, por nuestra fe, que destruir así como se han destruido otros lugares que han servido a las comunidades para su desarrollo integral, pues, es un pecado y un atentado contra la vida estar en contra de Dios.

“Todos tenemos la gran responsabilidad de cuidar y distribuir bien los bienes de la tierra, en especial, los que gobiernan las naciones y los pueblos, y, si la ejercen para despojar a los pueblos campesinos e indígenas de sus territorios comunales, están en contra de Dios”, dijo.

La Diócesis de Puerto Escondido, integrada por el Obispo Eduardo Carmona Ortega y 32 sacerdotes, así como religiosas y agentes de pastoral, se pronunció en contra de la construcción de este proyecto hi-

drológico, al que han denominado “Presa Paso de la Reina”.

Los gobiernos estatal y federal han manifestado que esta presa ocuparía una superficie de 3 mil 100 hectáreas, situadas en terrenos de los municipios de Santiago Tepepec, Santiago Jamiltepec, San Pedro Tututepec, Tataltepec de Valdés, Santiago Ixtayutla y Santa Cruz Zenzontepec, ubicados en las regiones de la Costa y Sierra Sur.

Muñoz Jarquín afirmó que este proyecto considera la desaparición de la comunidad de Paso de la Reina, en Jamiltepec, en donde habitan 40 familias en extrema pobreza.

“Sólo les han dicho que los van a reubicar, pero no dónde”, agregó.

El sacerdote denunció que el aspirante a diputado federal del PRI Antonio Yglesias y el actual legislador federal del PRD Joaquín Molina de los Santos están presionando a los comuneros para que firmen la autorización para que trabajadores de la CFE estudien los terrenos y, así, se arranque con la construcción.

“A algunos les han ofrecido 100 pesos, y a otros, 200, a cambio de su firma”, expresó.

Virgilio Sánchez

